
  

 
Ad hoc: Deutsche Bank AG (deutsch)  10:34 CET 
 
Deutsche Bank und Commerzbank setzen Gespräche nicht fort 

Frankfurt am Main, 25. April 2019 – Nach gründlicher Prüfung ist der Vorstand der Deutschen 
Bank (XETRA: DBKGn.DE / NYSE: DB) heute zum Schluss gekommen, dass ein 
Zusammenschluss mit der Commerzbank keinen ausreichenden Mehrwert bieten würde – 
auch mit Blick auf die Umsetzungsrisiken, Restrukturierungskosten und Kapitalanforderungen, 
die mit einer solch großen Integration einhergehen. Daher haben beide Banken entschieden, 
die Gespräche nicht fortzusetzen. 

Die Deutsche Bank wird weiterhin alle Alternativen prüfen, um langfristig die Profitabilität und 
die Renditen für ihre Aktionäre zu steigern.  

Für das erste Quartal 2019 erwartet die Deutsche Bank einen Vorsteuergewinn von etwa 290 
Millionen Euro und einen Gewinn nach Steuern von rund 200 Millionen Euro. Die Erträge 
insgesamt werden voraussichtlich 6,4 Milliarden Euro betragen, davon 3,3 Milliarden Euro in 
der Unternehmens- und Investmentbank. Die Bank erwartet zinsunabhängige Aufwendungen 
insgesamt und bereinigte Kosten von je 5,9 Milliarden Euro. Die harte Kernkapitalquote 
(Common Equity Tier 1) dürfte zum Ende des Quartals etwa 13,7% betragen.  

Die Deutsche Bank wird ihre Ergebnisse für das erste Quartal 2019 am 26. April 2019 
veröffentlichen.  
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Christian Streckert 
Mediensprecher 
Tel. +49 69 910 38079 
E-Mail: christian.streckert@db.com 
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Deutsche Bank AG 
Taunusanlage 12 
60325 Frankfurt am Main 
Deutschland 
ISIN: DE0005140008 
WKN: 514000 
 
 
Notiert: Regulierter Markt in Berlin-Bremen, Düsseldorf, Frankfurt (Prime Standard), 
Hamburg, Hannover, München und Stuttgart; Terminbörse EUREX; NYSE  
 
Die internationalen Wertpapierkennnummern (ISIN) weiterer von der Deutsche Bank 
AG ausgegebener Finanzinstrumente, die zum Handel an einem inländischen 
organisierten Markt zugelassen sind oder für die eine solche Zulassung beantragt 
wurde, sind in nebenstehenden PDFs gelistet. 



  

 
Ad hoc: Deutsche Bank AG (english)  10:34 CET 
 
Deutsche Bank and Commerzbank discontinue discussions 

Frankfurt am Main, April 25, 2019 – After careful analysis, the Management Board of Deutsche 
Bank (XETRA: DBKGn.DE / NYSE: DB) has concluded today that a combination with 
Commerzbank would not have created sufficient benefits to offset the additional execution 
risks, restructuring costs and capital requirements associated with such a large-scale 
integration. As a result, the two banks have decided to discontinue discussions. 

Deutsche Bank will continue to review all alternatives to improve long-term profitability and 
shareholder returns.  

For the first quarter of 2019, Deutsche Bank expects to report income before income taxes of 
approximately EUR 290 million and net income of approximately EUR 200 million. Total net 
revenues are expected to be EUR 6.4 billion, including EUR 3.3 billion in the Corporate & 
Investment Bank with total noninterest expenses and adjusted costs in each case of EUR 
5.9 billion. The Common Equity Tier 1 ratio at the end of the quarter is expected to be 
approximately 13.7%.  

Deutsche Bank will report first quarter results on April 26, 2019.  

 
Contact:  
Christian Streckert 
Media Spokesman 
Phone: +49 69 910 38079 
Email: christian.streckert@db.com 
 
_________________________________________________________________ 
 
Deutsche Bank AG 
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60325 Frankfurt am Main 
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ISIN: DE0005140008 
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Listed: Regulated market in Berlin-Bremen, Duesseldorf, Frankfurt (Prime Standard), 
Hamburg, Hanover, Munich und Stuttgart; EUREX; NYSE 
 
The International Securities Identification Numbers (ISINs) of further financial 
instruments issued by Deutsche Bank AG, and admitted to trading on a domestic 
organized market or for which such admission has been applied for, are listed in the 
attached PDFs. 


